

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Brampton organiza su primera conferencia virtual para abordar el empoderamiento económico y el racismo contra la comunidad negra en Canadá

La municipalidad encabeza la formación de una coalición nacional de municipios para abordar estos problemas.

BRAMPTON, ON (10 de noviembre de 2020).- El martes 10 de noviembre, la municipalidad de Brampton será la sede de su primera Conferencia virtual sobre el empoderamiento económico y el racismo contra la comunidad negra, formando una coalición nacional de municipios que abordan este importante tema en Canadá.

La conferencia virtual de un día reunirá a varios municipios de Ontario, líderes y representantes de la comunidad negra, incluidos Sylvia Jones, procuradora general y ministra responsable de la lucha contra el racismo, y Peter Flegel, director de la Secretaría de lucha contra el racismo del gobierno de Canadá. Juntos, los representantes municipales debatirán estrategias para derribar barreras para la comunidad negra. Esta conferencia está orgullosamente apoyada por las siguientes organizaciones:

- Región de Durham
- Municipalidad de Hamilton
- Municipalidad de Markham
- Municipalidad de London
- Región de Peel
- Ciudad de Shelburne
- Municipalidad de Toronto
- Municipalidad DE Vaughan
- Asociación de Municipalidades de Ontario
- Federación de Municipios Canadienses
- Network for the Advancement of Black Communities

El debate se centrará en cómo comenzar a trabajar para eliminar el racismo contra la comunidad negra y desarrollar una plataforma informativa y de apoyo para acceder a recursos contra el racismo, con el objetivo de desarrollar asociaciones sólidas que promuevan el intercambio de conocimientos y las iniciativas futuras. Esta conferencia es el primer paso para formalizar una coalición nacional de municipios para abordar el empoderamiento económico y el racismo contra las comunidades negras de Canadá.

Esta conferencia es una de las dos que la municipalidad organiza este año. La segunda tendrá lugar en diciembre y se centrará en el empoderamiento económico.

Obtenga más información sobre las iniciativas de Brampton relacionadas con el racismo contra la comunidad negra y la Unidad de empoderamiento social, cultural y económico de la comunidad negra africana y caribeña, y de lucha contra el racismo contra la comunidad negra de Brampton en brampton.ca/antiblackracism.

Acerca de la Unidad de empoderamiento social, cultural y económico de la comunidad negra africana y caribeña, y de lucha contra el racismo contra la comunidad negra de Brampton

El 10 de junio de 2020, el Consejo Municipal aprobó la creación de la Unidad de empoderamiento social, cultural y económico de la comunidad negra africana y caribeña, y de lucha contra el racismo

contra la comunidad negra Dirigida por la asesora principal, Gwyneth Chapman, la Unidad es responsable de desarrollar e implementar un plan de acción para erradicar el racismo sistémico contra la comunidad negra de Brampton. Bajo la guía de las partes interesadas de la comunidad local, la labor se centra en mejorar la posición social, cultural y económica de la comunidad negra de Brampton.

Para obtener más información o para expresar su interés en participar en el desarrollo de la Unidad contra el racismo contra la comunidad negra de la ciudad, comuníquese con la municipalidad al correo economicantiblackracism@brampton.ca.

Citas

“Brampton es un mosaico de diversidad y nos enorgullecemos ser una ciudad diversa e inclusiva. A principios de este verano, el Concejo Municipal de Brampton aprobó el establecimiento de la Unidad de empoderamiento social, cultural y económico de la comunidad negra africana y caribeña, y de lucha contra el racismo contra la comunidad negra. Esta es la primera de las dos conferencias que Brampton celebrará este año y sé que proporcionará un espacio seguro para poder compartir ideas y desarrollar colectivamente una plataforma informativa y de apoyo para que todos accedan a los recursos. Este evento es clave para comprender y trabajar para eliminar el racismo contra la comunidad negra en Brampton y en todo el país”.

- *Patrick Brown, alcalde de la municipalidad de Brampton*

“Esta Conferencia reunirá a representantes municipales de toda la provincia que defienden la diversidad y la inclusión, a fin de trabajar para abordar el racismo contra la comunidad negra e impulsar un cambio real. La municipalidad de Brampton agradece a sus socios por ayudar a hacer posible esta primera conferencia de este tipo”.

- *David Barrick, director administrativo de la municipalidad de Brampton*

“Nuestra historia ha creado barreras sistémicas que impiden que la comunidad negra participe plenamente en todas las partes de la sociedad. La municipalidad de Toronto dará inicio a esta conferencia con una presentación reveladora sobre el importante trabajo que ha realizado para establecer una unidad contra el racismo, seguida de una mesa redonda con empleados dedicados a este trabajo. El racismo contra la comunidad negra es un problema global, nacional y local, y nos complace trabajar con ciudades de todo el país para desarrollar una coalición nacional de ciudades que trabajen hacia la eliminación del racismo y el empoderamiento económico de las comunidades negras en Canadá. Podemos lograr objetivos sin precedentes si trabajamos juntos. Somos el sistema que puede cambiar el sistema”.

- *Gwyneth Chapman, asesora superior para el empoderamiento económico y la lucha contra el racismo hacia la comunidad negra, Municipalidad de Brampton*

“El establecimiento de la Unidad de confrontación del racismo contra la comunidad negra de Toronto no solo era necesario, sino una manera en la que demostramos nuestro compromiso de abordar y eliminar el racismo contra esta comunidad en nuestra ciudad. Me complace ver que el personal de la municipalidad de Toronto esté participando en la iniciativa de Brampton para combatir el racismo contra la comunidad negra en la GTA y compartiendo las mejores prácticas con la región para que todos podamos realizar un esfuerzo concertado para combatir el racismo. Siempre me enorgullece ver como la unidad CABR es reconocida por su liderazgo y arduo trabajo mientras continúan implementando nuestro plan de acción y aseguran que se escuchen las voces de la comunidad negra de Toronto. Toronto es la ciudad más diversa del mundo y hemos dejado claro que el racismo no tiene

cabida aquí. Para que podamos abordar este desafío continuo, debemos trabajar juntos, no solo a nivel municipal sino como región. Juntos podemos empoderar a las comunidades negras y crear un lugar seguro para vivir con igualdad de oportunidades para todos".

- *John Tory, alcalde de la municipalidad de Toronto*

"Nuestra fuerza como provincia depende de nuestra fuerza como pueblo. El camino hacia una Ontario mejor que esté a la altura de su promesa requiere una asociación amplia y un liderazgo de base. Nuestro gobierno está trabajando para construir una provincia donde todos los habitantes de Ontario tengan las mismas oportunidades de crecimiento, donde todos puedan prosperar. El gobierno de Ontario agradece a todos nuestros socios que están trabajando juntos para ayudar a encontrar soluciones efectivas para empoderar a las comunidades negras".

- *Sylvia Jones, procuradora general y ministra responsable de la lucha contra el racismo*

"AMO se complace en apoyar a la municipalidad de Brampton y a todas las comunidades en sus esfuerzos contra el racismo y el empoderamiento económico. Trabajar juntos para lograrlo es un paso no solo importante sino muy necesario".

- *Petra Wolfbeiss, Directora del centro de membresía de la Asociación de Municipios de Ontario*

"Los desafíos que enfrentan las comunidades negras en Canadá no se pueden abordar si no nos ocupamos de la exclusión económica y el racismo contra la comunidad negra. Tales desafíos son generacionales y sistémicos, y requieren soluciones colaborativas sostenidas a nivel de ecosistema. Los municipios canadienses, como lugares importantes de inclusión económica y cívica, tienen un papel fundamental que desempeñar. Todo comienza con el aprendizaje activo y el apoyo mutuo a través de una coalición nacional intencional o una red de municipios".

- *Amanuel Melles, director ejecutivo de Network for the Advancement of Black Communities*

-30-

Al ser una de las ciudades de más rápido crecimiento de Canadá, Brampton alberga a 650 000 personas y 70 000 negocios. Las personas están en el corazón de todo lo que hacemos. Nuestras comunidades diversas nos estimulan mientras atraemos inversiones y nos embarcamos en un viaje para liderar la innovación tecnológica y ambiental en la región. Formamos alianzas para avanzar en la construcción de una ciudad saludable que sea segura, sostenible y exitosa. Comuníquese con nosotros en [Twitter](#), [Facebook](#) e [Instagram](#). Obtenga más información en www.brampton.ca.

CONTACTO PARA MEDIOS

Monika Duggal
Coordinadora de medios y participación comunitaria
Comunicación estratégica
Municipalidad de Brampton
905-874-3426 | Monika.Duggal@brampton.ca